

## Winteraktion 2020

Winteraktion auf Innenarbeiten zu vorteilhaften Preisen in den Monaten  
Januar und mit bis zu 10 % Rabatt.

Geschätzte Kundin, geschätzter Kunde  
Sehr geehrte Damen und Herren

### **Farben vertreiben die Kälte!**

Im Herbst planen, in den Wintermonaten ausführen - damit sich der kommende Frühling in Ihrem Haus bereits im Winter bemerkbar macht!

Mit „glühenden“ Ideen einer passenden Farbgestaltung und mit verschiedensten Techniken zaubern wir Ihnen ein behaglich warmes Wohngefühl in Ihre eigenen vier Wände. In Wohn- und Schlafräumen oder Küche und Bad steigern wir das Wohlfühlklima. Sogar Treppenhäuser und Keller können in die Gestaltung miteinbezogen werden. Überzeugen Sie sich selbst. Bilder und Informationen finden Sie unter [www.wagner-maler.ch](http://www.wagner-maler.ch).

### **Farben mit richtigen Materialien kombiniert, machen das Klima behaglich und angenehm!**

Ob wir uns in einem Raum wohl fühlen oder nicht, hängt von vielen verschiedenen Faktoren ab. Temperatur, Feuchtigkeit, Luftqualität, Konstruktion der Gebäude um nur einige Faktoren zu nennen. Alle genannten Faktoren stehen im engen Zusammenhang. Ist die Temperatur zu niedrig - haben wir kalt, ist die Luftfeuchtigkeit zu hoch – empfinden wir es als tropisch und feucht. Weist konstruktiv das Gebäude Mängel auf - kann sich ein Luftzug oder Kondensat bilden, das zu Schimmel und damit zu schlechter Luftqualität führen kann. Eine erhöhte Materialfeuchte hat einen direkten Einfluss auf die Wärmedämmung. Dies sind nur einige Faktoren, für die wir Lösungen anbieten.

- ↪ Isolation von Keller- oder Garagendecken
- ↪ Innenisolationen im Trockenbau oder mit speziellen Dämmplatten
- ↪ Feuchtigkeitsregulierende Putze (Mineralputze, Lehmputze)
- ↪ Dekorative Techniken, fugenlose Wandbeläge
- ↪ Beschichtungen mit brillanter Tiefenwirkung, z.Bsp. KT-Color oder Farrow & Ball Colours

### **Warum keine Aussenarbeiten während der Wintermonate?**

Nebst konstruktiven Mängeln sind Bauschäden im Aussenbereich zu 85 % auf zu hohe Feuchtigkeit zurückzuführen. Das Schadensrisiko erhöht sich bei zunehmenden Minustemperaturen. Frostschäden in Form von sich lösenden Anstrichen bis hin zu Abplatzungen von Putzen und Mauerwerksteilen sind keine Seltenheit. Ebenso kann es bei der Verarbeitung im Anstrich zu Filmstörungen kommen.

Diese Risiken können durch eine rechtzeitige Planung und unter Berücksichtigung der Jahreszeiten erheblich minimiert werden.

Als Malerfachgeschäft kennen wir diese Problematik und lehnen in der Regel in den Wintermonaten Arbeiten unter solchen Voraussetzungen im Aussenbereich ab.

Aus diesem Grund führen wir unsere alljährliche Winteraktion für Innenarbeiten **„im Herbst planen, im Winter ausführen und dabei Geld sparen“**.

Kontaktieren Sie uns, wir beraten Sie gerne und kompetent!

**Wagner Maler GmbH**  
vielseitig | zuverlässig | kompetent



Christoph Wagner

